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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 2084/2006 )

Eingereicht am 25.10.2006 um 12:08 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der SPD-Fraktion zum Qualitätsstandard Kind erschutz

Der Fall des kleinen Kevin aus Bremen hat aufgeschreckt und betroffen gemacht. 
Gerade vor dem Hintergrund, dass das zuständige Jugendamt eine Vormundschaft 
für Kevin hatte, drängen sich Fragen nach dem Umgang auch in Hannover auf. 

Wir Fragen deshalb die Verwaltung:

1. Mit welchen Qualitätsstandards stellt die Fachverwaltung den Kindesschutz 
sicher?

2. Wie viele Vormundschaften führt eine Mitarbeiterin / ein Mitarbeiter, wie oft 
sieht diese / dieser das Kind?

3. Wurden nach Bekannt werden des Falles in Bremen besondere Maßnahmen 
ergriffen und haben sich seitdem die Zahlen der Inobhutnahmen verändert?

Christine Kastning
Fraktionsvorsitzende
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